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�- Aprovação da ata 016/2010 do Conselho 6 

Curador; �– Apreciação/aprovação do Edital 7 

Eleitoral aos cargos da Fundação Unirg. 8 
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 10 

Às 14h e 22 min. (quatorze e vinte e dois) do dia 02 de setembro de 2010 (dois mil e dez), 11 

na sala de reuniões do Centro Administrativo Unirg, reuniu-se o Conselho Curador mediante 12 

convocação Extraordinária expedida pela secretaria de colegiados superiores da Fundação 13 

Unirg. Presentes, além do Presidente Sávio Barbalho, Eu Laura Alves Secretária de apoio 14 

aos colegiados superiores, Ronaldo Soares Victor, Assistente Administrativo e os 15 

conselheiros: 2- Milton Roberto de Toledo 3- Denes José Teixeira; 4- Ricardo Lira de 16 

Rezende Neves; 5- Marcus Geraldo Sobreira Peixoto; 6- Oximano Pereira Jorge; 7- 17 

Graciano Silva, 8- Marllos Peres, para discutir a seguinte pauta: �- Aprovação da ata 18 

016/2010 do Conselho Curador; �- Apreciação/aprovação do Edital Eleitoral aos cargos da 19 

Fundação Unirg. Devidamente convocados, não compareceram os conselheiros: Francielly 20 

Alves Pereira de Amorim, Domingos Rodrigues da Silva, Emerson dos Santos e 21 

Francisco de Assis Martins, sendo que, o último NÃO JUSTIFICOU e os dois primeiros 22 

justificaram fundamentando na ausência de interesse na discussão e por considerar o 23 

“processo” nulo de pleno Direito. Quanto ao conselheiro Emerson dos Santos, por ter 24 

compromisso de trabalho. O Presidente deu inicio à sessão cumprimentando a todos e, em 25 

seguida, passou aos INFORMES: 1- Reunião com o Secretário de Administração do 26 

Município de Gurupi, representando o Prefeito. Foram abordados temas como: finanças, 27 

eleições, Estatuto e cargo de Vice-Presidente da Fundação Unirg; Da reunião, segundo o 28 

Presidente, pode abstrair-se que o processo eleitoral da Fundação Unirg está deflagrado, 29 

vez que o chefe do executivo municipal, ali representado, afiançou que o DECRETO que 30 

altera o ESTATUTO da Fundação Unirg será assinado nos próximos dias. 2- Novamente, o 31 

tema permissionário veio à baila. Noticiou o Presidente que o Ministério Público notificou a 32 

Presidência da Fundação Unirg, RECOMENDANDO fossem desocupados todos os espaços 33 

em 45 dias Segundo o presidente a recomendação se estendeu à abertura de licitação para 34 



todos os espaços.  A esse respeito, conforme o presidente, os espaços foram orçados por 35 

comissão nomeada para esse fim. 3- Outro informe trazido foi o de uma reunião provocada 36 

pelo Conselho Estadual de Educação – CEE, da qual participaram dentre outros, a APUG. O 37 

assunto de pauta foi a problemática enfrentada pelas Faculdades do Estado do Tocantins, 38 

notificadas pelo MEC a regularizar a condição de entidades arrecadadoras de 39 

mensalidades.  Dada a palavra ao presidente da APUG, este afirmou que, o fato de terem 40 

sido convocados, a classe estudantil e o executivo institucional para iniciar a discussão 41 

trouxeram prejuízos à instituição, os quais devem ser sanados tão logo. Para ele, esse foi o 42 

fator, preponderante ao mal estar que se instalou entre, Unirg as Faculdades do Estado, o 43 

CEE. Também evidenciou o fato de os colegiados superiores da instituição não terem sido 44 

comunicados, tampouco convidados para qualquer ação nesse sentido. O Conselheiro Marcus 45 

Geraldo questionou a iniciativa de a Unirg se posicionar como “a salvadora da pátria” e 46 

afirmou que a Unirg foi usada politicamente. Segundo expôs, os dirigentes das mencionadas 47 

Faculdades se mostraram revoltados. O Conselheiro Ricardo Lira disse que a Reitoria 48 

publicará uma nota explicativa. O Presidente do conselho Sávio solicitou que a Presidente 49 

da Fundação preste maiores informações ao Conselho. Para tanto, formalizará a solicitação 50 

para breve. O presidente do conselho questionou o conselheiro Denes sobre a demora na 51 

concretização do processo CREDI UNIRG. Em resposta, disse que o projeto de lei já foi 52 

apreciado e em fase de concretização. Sugeriu que haja em favor dos acadêmicos 53 

pleiteantes, uma compensação por parte da Unirg. Na seqüência o conselheiro Marcus 54 

requereu fosse apreciado pelo conselho as solicitações de ajuda de custo para os 55 

mestrandos de Taubaté. Explicou tratar-se de parceria entre as duas entidades, já 56 

celebrado o contrato/acordo. O presidente disse que a matéria será colocada em pauta 57 

numa oportunidade bem próxima e alertou para os questionamentos recentes feitos pelo 58 

MP, acerca dos embasamentos que escoram as decisões do Conselho Curador. Em seguida o 59 

conselheiro Graciano solicitou em caráter de urgência o envio do projeto de Lei de 60 

adequação salarial dos servidores do Grupo I. Antes de iniciar a apreciação das matérias de 61 

pauta, os conselheiros Marcus Geraldo e Ricardo Lira se despediram do conselho, pois 62 

consideram ser esta, a última sessão de que participam como conselheiros. ITEM ����: 63 

APROVADO POR UNANIMIDADE; ITEM ����: METODOLOGIA UTILIZADA: 64 

apreciação/leitura dos artigos um a um, assinalando-se destaques. Em seguida 65 

apreciação/leitura dos destaques um a um e, em seguida em votação de todo o 66 

documento/edital. ASSIM, RESTOU APURADO: 06 votos Favoráveis > UNANIMIDADE 67 



dos presentes. EM TEMPO: O conselheiro Denes se retirou às 15h e 47min. Às 17h e 68 

22min. (dezessete e vinte e dois) o presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 69 

sessão e Eu, Laura Alves Secretária de Apoio, lavrei esta ata a qual, depois de apreciada e 70 

aprovada, assino com os demais. Gurupi, em 02 de setembro de 2010. 71 

Laura Alves E Silva-(secretária)------------------------------------------------------------------ 72 

Ronaldo Soares Victor----------------------------------------------------------------------------- 73 

1- Sávio Barbalho --------------------------------------------------- 74 

2- Milton Roberto de Toledo --------------------------------------------------------------- 75 

3- Denes José Teixeira; ---------------------------------------------- 76 

4- Ricardo Lira de Rezende Neves; ------------------------------------- 77 

5- Marcus Geraldo Sobreira Peixoto; ------------------------------------ 78 

6- Oximano Pereira Jorge; -------------------------------------------- 79 

7- Graciano Silva; --------------------------------------------------- 80 

8- Marllos Peres;---------------------------------------------------------------------------- 81 

 82 


